

La République du Centre, 28 mai 2016

PS : « Oui au débat, non à un référendum coûteux »

Fatima Hrich, la seule élue du groupe Saran pour tous (socialiste) dans la municipalité, n'est pas favorable à cette consultation de la mairie sur le transfert de compétences.

« Je l'aurais soutenue si elle était organisée à l'échelle de l'agglomération par toutes les communes qui composent l'Agglo actuellement. Elle aurait un sens et un impact fort sur les décisions de l'agglomération. Le seul avis des Saranais ne pesera malheureusement pas dans les décisions qui seront prises à l'échelle de l'agglomération. »

L'élue soutenue par la section saranaise du parti

socialiste déplore que pour cette consultation, « la mairie engage des moyens financiers qui pourraient servir à d'autres actions ou aux associations » (ndlr : 0,85 € par habitant, selon la ville).

Selon Fatima Hrich, ce temps serait mieux employé à « un dialogue apaisé et constructif avec l'Agglo. Saran doit jouer pleinement son rôle pour activement construire l'agglomération de demain et ne pas rester à l'écart. Il est nécessaire que la communauté urbaine prenne en compte les spécificités des communes et respecte la volonté des élus et habitants. » ■



INVITÉS. Fatima Hrich avait convié Jean-Pierre Sueur, sénateur, et le secrétaire de la section PS, Emmanuel Levasseur. ERIC MALOT